

que le désir de boire l'a complètement abandonné, nous lui avons fait part du secret, et il croit bon de prendre une autre bouteille de votre remède, car quoique il n'ait aucunement le désir pour la boisson, nous croyons qu'en se servant d'une bouteille de tablettes, qui sont beaucoup plus fortes que la poudre, la guérison sera permanente, alors veuillez trouver ci-inclus un chèque en paiement et envoyez-moi une bouteille de tablettes par le retour de la malle.

Vous trouverez aussi ci-inclus les noms de trois personnes qui ont besoin de votre traitement. Je ne puis cependant assurer qu'ils prendront votre remède, mais vous pouvez leur envoyer votre petit pamphlet, et je me ferai un devoir d'encourager ces personnes à le prendre. Je verrai aussi notre curé, et sans doute, il fera tout ce qu'il pourra pour votre compagnie.

Vous remerciant encore une fois, je demeure,

Bien à vous,

(Signé) X. X.

### Elle a Guéri son Mari.

*Institut DeSilva,*

*Messieurs,*

Ayant remarqué l'annonce de votre remède, pour guérir l'ivrognerie dans un journal du soir, j'étais très heureuse et je le fis demander immédiatement. Je l'ai reçu presque aussitôt, et je m'en suis servi régulièrement depuis.

Je suis heureuse de vous dire que mon mari abandonna la boisson dans quatre jours. Le premier jour, il se disait malade, mais dormait bien, le lendemain, il était parfaitement bien, sans le moindre désir de boire. Hier il est revenu d'une promenade, et je suis heureuse de vous dire qu'il était sobre, et n'avait aucune boisson avec lui. Tout ceci doit être tenu secret, car